



Innviertler feiern 120 Jahre – Einladung

Beitrag

120 Jahre gibt's den Trachtenverein "Innviertler" bereits in Rosenheim. Dieses Jubiläum will der Verein klein aber doch ganz groß feiern. 500 Trachtler und drei Musikkapellen finden sich am Samstag, 1. Juli in Rosenheim ein, um mit den Innviertlern richtig was auf die Beine zu stellen.

Der Festgottesdienst in der Stadtpfarrkirche "St. Nikolaus" beginnt um 17:30 Uhr. Gegen 18:30 Uhr wird am Ludwigs-Platz vor der Kirche zum Festzug aufgestellt. Begleitet von 12 Vereinsfahnen der Bruder- und Patenvereine und unter den Klängen der Blaskapelle "Bachecker Blech", fährt ein kleiner Festzug über die Kaiserstraße zur "Auerbräu Festhalle" auf die Loretowiese. Dort gibt die Kapelle "Bachecker Blech" noch ein Standkonzert und ab 20:00 Uhr heißt es "Platteln und Tanzen mit den Innviertlern". Zu den Plattlereinlagen und zu den allgemeinen Tanzrunden spielen die beliebte "Mitteroim Musi" und "Weißeangoana" Musikanten. Eingeladen sind alle, die Freude an bayerischer Unterhaltung und Tanz haben.

Bericht und Bilder: Franz Schmid, Innviertler





Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bayer. Inngau Trachtenverband
2. Innviertler



3. MÄ¼nchen-Oberbayern
4. Rosenheim